
  

TOP. 4.) Kanalsanierung, Auftragserteilung für zusätzliche Arbeiten Fa. Braumann  

  

In der Sitzung des Gemeindevorstandes vom 20.8.2020 hat der Bürgermeister von folgendem 

Problem berichtet:   

  



  

  

  

  

  



 

  

  


